

Un agenda bien rempli pour Arlenis Sierra au mois de mars



La Havane, 21 février, (RHC).- La cycliste cubaine, Arlenis Sierra, a pour le mois prochain un agenda bien rempli.

A la tête de l'Astana Women's Team, Arlenis Sierra va participer à cinq courses en Belgique et à une sixième en Italie.

Le calendrier d'élite de l'UCI, l'Union Cycliste Internationale prévoit le 5 mars, Le Samyn des Dames. 25 équipes de véritables puissances de cette discipline y seront en lice.

Ce Tour, s'étendant sur 28 kilomètres 186, se terminera par la montée d'un coteau de 101 mètres de haut.

Ensuite, la course Omloop van de Westhoek, 122 kilomètres 2 de route, ouvrira les classiques flamands le 10 mars.

10 jours de repos et Arlenis Sierra va pédaler à la tête de l'Astana Women's Team au Tour Danilith Nokere Koerse, 121 kilomètres, ouvert pour la première fois à des cyclistes féminines.

22 Clubs se sont inscrits à cette course qui prévoit la traversée de bon nombre de rues pavées de pierres et la montée 7 fois de la colline Nokereberg, une pente légère mais longue de 350 mètres.

4 jours après, Arlenis Sierra doit être sur la ligne de départ du trophée Alfredo Binda, prévu le 24 mars. Une course chère à la Cubaine car elle a terminé seconde en 2017.

Astana Women's Team retournera en Belgique pour la Driedaagse Brugge-De Panne, le 28 mars. Une course sur route de 151 kilomètres 7 depuis la ville de Bruges jusqu'à celle de Panne.

La Gent-Wevelgem in Flanders Fields ferme le calendrier le 31 mars.

L'année dernière, Arlenis Sierra avait franchi la quatrième la ligne d'arrivée après 143 kilomètres 7 de parcours.

Cette course se déroulant presque tout le temps dans des plaines de la Belgique est considérée très favorable pour les sprints intermédiaires et donc, la Cubaine a bien de chances de succès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/184203-un-agenda-bien-rempli-pour-arlenis-sierra-au-mois-de-mars>



Radio Habana Cuba